

► Briefmarke zum Stadtjubiläum

Seit dem 1. Februar ist die Sonderbriefmarke der 750-Jahrfeier der Stadt Waren (Müritz) auf dem Markt. Die Warener Marke ist die 41. Briefmarkensonderausgabe. Sie wurde erstmals zum Jahresempfang der Stadt am 12.01.2013 präsentiert.

Zu den ersten Besitzern gehörte Nebenbürgermeister Rhein und Gisela Richter, Vorstandsvorsitzenden der Müritz-Sparkasse auch Ehrenbürger Jost Reinhold (links im Bild). Überreicht wurden diese ersten Exemplare von Andre-

as Terstiege, Redaktionsleitung der Kurierverlag Peene-Müritz GmbH & Co. KG (rechts im Bild).



Insgesamt warten nun 50.000 Briefmarken und 800 Ersttagsbriefe auf ihre Verwendung. Die Sonderbriefmarke ist einzeln oder zusammengefasst in nummerierten 10er Bogen erhältlich. Die Marke gibt es in allen Servicepunkten, die Partner des Nordkurier Briefdienst + Paketservice sind.